

40 Siswa SMA PGRI 2 Denpasar Raih Nilai Sempurna Bebasan Biaya Pendaftaran

Denpasar (Bali Post)-

Kepala SMA PGRI 2 Denpasar I Komang Arta Saputra, S.Pd., M.M., Jumat (20/5) kemarin melepas 306 siswa kelas III yang tahun ini sukses lulus 100 persen. Prestasi membanggakan ini ditambah lagi dengan sukses lainnya yakni 40 orang siswanya meraih nilai sempurna alias 10.

Arta Saputra mengatakan sukses menghantarkan 40 siswa meraih nilai 10 untuk ukuran sekolah swasta sudah sangat bagus. Bahkan ia bangga justru nilai 10 banyak diraih siswa di bidang studi kimia, mata pelajaran yang dinilai paling sukar bagi siswa.

Dari 40 siswa tersebut, empat siswa meraih nilai 10 di Matematika, enam di fisika, satu orang di biologi dan 29 orang di Kimia.

Kasek yang juga guru kimia ini mengungkapkan para siswanya sangat menyenangi guru kimia di kelas dengan PBM yang menarik. Kondisi ini menyebabkan siswa senang belajar dan PBM kimia menjadi menarik. "Ini semua berkat kerjasama dan kerja keras guru juga,"ujarnya.

Arta Saputra juga menjelaskan bahwa lulusan SMA PGRI 2 Denpasar sudah siap kerja dan melanjutkan studi. Kedua bidang ini bisa diwujudkan karena siswa SMA PGRI 2 Denpasar menjadi sekolah percontohan dalam Program Pendidikan Berbasis Keunggulan Lokal (PBKL). Dengan tambahan 40 jam tiap minggu, wajar anak-anak sekolah di Perumnas Monang-Maning ini pulang pukul 18.00 wita tiap hari setelah istirahat. Bahkan di hari minggu, siswanya padat mendapat ekstra PBKL berupa guiding dan pariwisata. Siswa yang suka guiding diajak praktik di sejumlah objek wisata. Demikian juga untuk house keeping, front office dan tata hidangan semua ditujukan untuk siap bekerja sehingga lulusannya tak ada yang menganggur.

Pada Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun ini, Arta Saputra didampingi para wakasek Drs. I Ketut Mader, Drs. I made Suwecana. Drs. I Ketut Tantra, M.Pd., dan Dra. Ni Wayan Wirati, mengatakan akan menerima 400 siswa baru untuk 10 kelas.

Yang menarik, SMA PGRI 2 Denpasar untuk PPDB kali ini membebaskan biaya pendaftaran bagi semua peserta didik baru. Bagi lulusan SMP PGRI diberikan diskon 25 persen biaya gedung, dan diskon 20 persen bagi warga Perumnas Monang-maning. Khusus bagi siswa berprestasi minimal di tingkat daerah, juara I diberikan diskon biaya gedung 50 persen, juara II diberikan diskon 35 persen dan juara III, 25 persen. Komang Arta Saputra menyarankan agar lulusannya menunjukkan prestasi di studi lanjut, dunia kerja maupun di masyarakat.

Penekankan yang sama juga diungkapkan Pembina PPLP Dasmien PGRI Kota Denpasar, Drs. Nyoman Sudana dan Pembina SMA PGRI 2 Denpasar, A.A. Gde Netra, S.Sos. Ia

40 Siswa SMA PGRI 2 Denpasar Raih Nilai Sempurna

Written by Administrator

Saturday, 21 May 2011 08:31 -

mengaku bangga SMA PGRI 2 Denpasar sukses menjalankan dua fungsinya yakni mempersiapkan siswa melanjutkan studi sekaligus bekerja untuk mengatasi pengangguran di Bali. (025)